



Presumen mega-acarreo

‘No me vencerán campañas pagadas’

Asegura a jóvenes que antes no había elecciones libres y hoy son atendidos

ERIKA HERNÁNDEZ, MAYUMI SUZUKI Y CLAUDIA GUERRERO

En medio de los gritos de “¡Presidenta!”, “¡Presidenta!”, empoderada, apapachada, la Presidenta Claudia Sheinbaum advirtió a sus opositores que no la vencerán con la campaña sucia que, afirmó, han pagado en redes sociales.

Ante un Zócalo lleno, en su mayoría por los sindicatos que no tuvieron recato en esconder que eran acarreados, la Mandataria reportó que al festejo de los 7 años de la 4T, llegaron 600 mil personas.

Ali estaban también los simpatizantes movilizados por Gobernadores, Alcaldes, legisladores y organizaciones de Morena ansiosos de mostrar “el respaldo del pueblo”.

“Por más intentos de hacer creer al mundo que México no es un País libre y democrático, por más comentócratas o supuestos expertos

que inventen historias de ficción, por más alianzas que quieran tejer con el conservadurismo nacional y extranjero, por más que hagan todo eso: ¡No vencerán al pueblo de México, ni a su Presidenta!”, arengó.

La clase política, dividida en sectores, por vallas y con asiento garantizado, como en aquellos tiempos “neoliberales”, se pusieron de pie, con puño en alto para gritarle: “¡No estás sola!” y “¡Mucha Presidenta!”.

Sheinbaum no mencionó la marcha del 15 de noviembre, convocada a través de redes por la supuesta Generación Z, aunque la mayoría era población mayor de sectores inconformes con el Gobierno, mezclados con el llamado bloque negro que provocó episodios de violencia y cuya demanda era “derrocar” el Gobierno.

Ayer, en su discurso, como si fuera un segundo informe de Gobierno, en un lapso de dos meses, la Mandataria resumió lo que para ella son logros de la Cuarta Transformación a siete años de que Morena llegó a la Presidencia.

Enlistó lo que para su movimiento son “mentiras” de la Oposición, que, aseguró, se ha dedicado a crear en redes sociales una realidad virtual que no existe.

“Una de las mentiras más socorridas y recientes es que México es cada vez menos democrático; cómo si el México del pasado hubiese sido democrático”, afirmó, tras enumerar lo que para la izquierda han sido fraudes electorales en 1988, 2006 y 2012.

Como si se los dijera a los jóvenes que marcharon en su contra hace tres semanas, aseguró que ellos no lo vivieron, pero antes no había elecciones libres, además de que ahora sí se atiende a los jóvenes.

Ahora, consideró, hay elecciones libres y limpias, y exemplificó la renovación del Poder Judicial, cuestionado por la entrega masiva de acordeones que contenían los nombres de la mayoría de Jueces que, casualmente, ganaron.

“Otra de las mentiras que han divulgado recientemente, es que ‘somos Gobiernos represores’. ¡Falso! Siempre hemos luchado contra la represión y actuamos en consecuencia”, apuntó.

Tampoco, dijo, limitan la libertad de expresión, por lo que esas acusaciones son parte de las calumnias a su Gobierno.

Afirmó que aunque les pese a los opositores, consolidará “el modelo humanista”.

Tras una hora discurso, Sheinbaum remató con las frases: “¡No estamos solos!” y “¡Ánimo!”.

Claudia Sheinbaum, Presidenta

“Por más intentos de hacer creer al mundo que México no es un País libre y democrático, por más comentócratas o supuestos expertos que inventen historias de ficción, por más alianzas que quieran tejer con el conservadurismo (...) ¡No vencerán al pueblo de México, ni a su Presidenta!”.

Deslinda a 4T del narco

ERIKA HERNÁNDEZ Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum deslindó a su Gobierno de cualquier vínculo con organizaciones criminales y afirmó que las acusaciones que los relacionan con grupos delincuenciales forman parte de una campaña de calumnias de sus adversarios.

“¡Falso! Fueron ellos los que iniciaron una supuesta guerra contra el narco y pusieron al frente a García Luna, que hoy está preso en Estados Unidos”, afirmó.

Sostuvo que, a diferencia de administraciones anteriores, su estrategia de seguridad no contempla acuerdos ni tolerancia con grupos criminales y que el combate a la violencia se sostiene en la disminución de desigualdades, la justicia social y la honestidad gubernamental.

Sheinbaum aseguró que los datos de homicidios desmontan la narrativa opositora y atribuyó el repunte de violencia al periodo del panismo y priismo.

“De 2018 a la fecha, los homicidios se han reducido en 34 por ciento”, expuso.